

AVF La Baule, une « grosse machine » au service des nouveaux arrivants

Plus de 700 membres bénéficient des très nombreuses propositions d'activités animées par les bénévoles de l'association Accueil des villes françaises (AVF) à La Baule.

Le conseil d'administration d'AVF La Baule, autour d'Ivan Brevet, président de l'une des plus grosses associations bauloises (troisième à partir de la gauche).

| OUEST-FRANCE

Ouest-France Publié le 12/09/2022 à 16h27



Avec plus de 700 adhérents, l'AVF La Baule a été présenté par Jean-Philippe Dupuis, adjoint au maire, comme l'association phare de La Baule. Nous sommes fiers de vous avoir et très heureux de vous voir désormais installés à l'Espace Drevet.

Plus d'une centaine de bénévoles impliqués

Des propos qui iront droit au cœur du président Ivan Brevet, même si le quorum non atteint lors de l'assemblée générale, organisée mardi 6 septembre, n'a pas permis de voter les nouveaux statuts qui permettront, à terme, à AVF La Baule d'élargir son action auprès des Baulois en recherche de lien social en plus de l'accueil des nouveaux arrivants.

Ce n'est que partie remise et Ivan Brevet se félicitait de voir les 738 membres de l'association participer à un large éventail de près de 70 ateliers et animations proposées par AVF. Le président ajoute : Notre succès est avant tout le résultat du travail magnifique réalisé par nos 125 membres bénévoles qui assurent le fonctionnement administratif et l'animation des 68 ateliers.

Désormais installé à l'Espace Drevet, un outil moderne, fonctionnel avec une totale autonomie d'utilisation et un accès de plain-pied, AVF La Baule peut mener sa mission d'accueillir et d'accompagner.

En chiffres, cela se traduit par l'accueil de 106 nouveaux arrivants en 2021-2022, 471 renouvellements d'adhésions, 107 animateurs en charge de 291 animations en intérieur sur l'année et 261 animations dans le domaine sportif.

Une hausse de la cotisation

Pour faire fonctionner cette grosse machine, le rapport financier présenté par Lionel Dribault a mis en exergue la nécessité de prévoir, l'an prochain, une augmentation de la cotisation qui passera de 40 à 50 € pour les adhérents (25 € pour les bénévoles de l'association), l'impact du coût de l'énergie et des fluides étant désormais à la charge de l'association, ainsi que le déménagement et l'installation à l'Espace Drevet pesant sur le budget.

Repris à l'automne 2021, après la difficile période générée par la crise sanitaire, les traditionnels rendez-vous et rencontres sont à nouveau à l'ordre du jour à partir de septembre, avec des animations bowling, des sorties à La Gacilly (Morbihan), des visites des Chantiers navals de Saint-Nazaire ou des conférences sur, par exemple, les satellites ou la monnaie.

Marie-Christine Roy, en charge de l'accueil des nouveaux résidents, a précisé que les rendez-vous hebdomadaires avec les arrivants se poursuivront cette année, dans le but de faciliter leur information sur les services et animations proposés.

Contact : tél. 02 40 11 94 93, avf.asso.fr/la-baule. 42, avenue Drevet. La Baule